

10/06/2009

Hernani. "Inauguración de la exposición 'Chillida. De música callada'"

El museo Chillida Leku acogerá hoy la apertura de la exposición "Chillida. De música callada." Es la segunda exposición realizada en el Museo Chillida-Leku en 2009, año especialmente dedicado a la relación de la obra de Eduardo Chillida con la música.

Si la primera muestra ahondaba en sus inicios artísticos, el regreso al País Vasco y el descubrimiento de los sonidos del hierro; esta segunda exposición descubre los nexos de unión entre el trabajo del escultor, la música y la mística.

La exposición busca crear un diálogo entre la obra de Eduardo Chillida y los escritos de tres autores cercanos a la tradición mística, cuyos textos guardan un evidente paralelismo con el trabajo del escultor.

Los textos del poeta y ensayista gallego José Ángel Valente (1929-2000), la poesía de San Juan de la Cruz (1542-1591) y la filosofía de San Agustín (354-430), se intercalan en la muestra con dibujos, gravitaciones y esculturas de Chillida, invitando al espectador a la lectura y a la reflexión.

La muestra recogerá más de 35 obras del escultor: esculturas de acero, de alabastro, grabados, gravitaciones y joyas de oro, entre otras.